

# Protokoll

## JGR-Sitzung am 2. April 2025

Anwesende JGR: 14 JGR (s. Liste)  
Entschuldigt: Adrian, Laura, Junis, Patrice, Sina, Rafael, Finn  
Unentschuldigt: Shaiya

Sitzungsleitung: Joe Bader  
Protokoll: Silvia Kohler

Bastian und Jonathan berichten aus der **GR-Sitzung** von Februar:

In der ca. 2-stündigen Sitzung sei über das Rückhaltebecken Mantelbach und Maßnahmen zum Hochwasserschutz gesprochen worden.

Beim geplanten Haus der Begegnung am Kronenburger Hof habe die Firma mit dem günstigsten Angebot den Zuschlag bekommen; die Arbeiten werden in Kürze aufgenommen. Weitere Themen waren der Ausbau des Radwegenetzes und die Glasfaserarbeiten in Dossenheim. Im Rahmen des Lärmaktionsplanes soll die Schwabenheimer Straße zur 30er Zone werden.

Es wurde angefragt, ob es auch in Dossenheim eine Zunahme der Taschendiebstähle aus Fahrradkörben gebe, so wie in Heidelberg.

Laut Angaben der Polizei treffe dies für Dossenheim nicht zu, ergänzt Frau Schmuck. Ein weiteres Thema sei der Wochenmarkt gewesen, berichtet Jonathan. Konkret sei es hier um den Pfälzer Stand mit den Dampfnudeln gegangen, der ein Handwaschbecken beim Stand brauche. Christina Schmuck sagt ergänzend, hier sei von der Gesundheitsbehörde beanstandet worden, dass wenn die Ware - wie im Falle der Dampfnudeln - mit bloßen Händen an die Kunden weitergegeben werde, eine Möglichkeit zum Händewaschen direkt vor Ort sein muss.

Weiter habe es eine Anfrage der Grünen gegeben, ob man in Dossenheim ein Wohnungstausch-Portal ähnlich wie in Heidelberg einrichten könne.

Balian und Bastian waren in der März-Sitzung des GR:

In der 20-minütigen Sitzung seien verschiedene Beschlüsse gefasst worden, wie die Vergabe der Rohbauarbeiten beim Haus der Begegnung an die Fa. Stephan; zur Breitbandversorgung soll eine weitere Änderung der Verbandssatzung vorgenommen werden und der Auftrag zur Sanierung der Fassade des Bauhofes wurde vergeben. Des Weiteren wurde über die Installation einer Photovoltaik-Anlage auf dem Hanna-und-Simeon-Heim gesprochen.

Joe B. bedankt sich bei den Referenten.

Er blickt auf den Ausflug zum **Windpark „Greiner Eck“** zurück, bei dem gut die Hälfte der Mitglieder des JGR, zusammen mit dem Bürgermeister, Frau Schmuck und dem Jugendbüro viele Eindrücke und wichtige Informationen zur Effektivität der Windkraft, aber auch zu Themen des Naturschutzes bekommen haben.

Nächstes großes Thema ist die **JGR-Wahl vom 2. – 6. Juni**. Joe möchte wissen, wer von den anwesenden JGR wieder kandidieren möchte.

Es melden sich:

**Lilli, Jule, Michelle, Bastian, Jonathan, Juliane, Wiktor, Balian und Klara.**

Vivien regt an, dass die JGR - wie schon vor der letzten Wahl - ein kurzes Portrait von sich selbst machen.

Alle JGR sind aufgefordert, in den nächsten 4 Wochen bis spätestens 30. April ihre Kurzvorstellung als **Video** bei Fabian oder Vivien einzureichen, die es dann auf Instagram posten werden.

Weiter werden in den Osterferien helfende Hände im Jugendbüro gebraucht, die die knapp 1000 **Wahlunterlagen und Flyer einkuvertieren**. Hierzu erfolgt noch eine entsprechende Aufforderung per Whatsapp in die Gruppe.

Joe macht die JGR darauf aufmerksam, dass es wichtig ist, dass alle JGR in ihrem Umfeld **Werbung für die JGR-Wahl machen**.

Er bittet darum auch Leute darauf anzusprechen, ob sie kandidieren wollen, ganz unabhängig davon, ob man sich selbst noch einmal zur Wahl stellt oder nicht.

Zur Kandidatenwerbung gehen Joe und Silvia nach den Osterferien wieder in die weiterführenden Schulen. Klara, Michelle und Vivien haben Interesse mitzukommen.

### **Sommertagszug 4.5.**

Am Sonntag, 4. Mai ist Sommertagszug. Alle JGR sind eingeladen sich um 13:30 Uhr im Lorscheisweg zur Aufstellung einzufinden - im JGR-Poloshirt.

Zuvor, um 12:45 Uhr treffen sich Lilli und Sina mit Silvia am Rathaus (Garage) um den Wagen zu schmücken.

### **School's Out Party 1.8.**

Zu Beginn der Sommerferien ist die School's Out Party am Freitag, 1. August 19-22 Uhr geplant. Die Party kann nur bei ausreichender Beteiligung und verlässlichen Zusagen von mindestens 5-6 JGR stattfinden.

### **Verschiedenes**

Dem Jugendbüro liegt eine Anfrage des Arbeitskreises Mobilität Dossenheim vor. Frau Wüst fragt, ob sich Jugendliche aus dem JGR im September an einem **Fahrradkino** beteiligen möchten. Es werden hier mindestens 8 Personen gebraucht, die mit ihren Fahrrädern in die Pedale treten, um den Strom für eine Filmvorführung zu erzeugen.

Das mögliche Datum ist entweder der 16. oder 17. September abends.

Vivien, Bastian, Balian, Wiktor und Jonathan sind daran interessiert.

### **TERMINE**

GR.Sitzung	29.April	19 Uhr	Laura und Sina
<b>Sommertagszug</b>	<b>4. Mai</b>	<b>13:30 Uhr</b>	<b>alle JGR</b>
JGR-Sitzung	<b>21. Mai</b>	19 Uhr	<b>alle JGR</b>
GR-Sitzung	27. Mai	19 Uhr	Lilli und Jule